

Corona-Pandemie

Weiterhin Maskenpflicht beim Besuch der Gemeindeeinrichtungen

Bitte beachten Sie, dass bei Besuchen in den Gemeindeeinrichtungen wie Rathaus, KiTa, Grundschule, Bauhof, **Recyclinghof und Grünschnittdeponie** weiterhin die Maskenpflicht gilt.

Die Kundenfrequenz ist nach wie vor groß. Und Mindestabstände sind oft schwer einzuhalten, auch wenn die Zahl der Besucher, die sich zeitgleich in den gemeindlichen Einrichtungen befinden, kontrolliert wird. Deshalb gilt weiterhin, sich gegenseitig zu schützen, indem alle eine **Schutzmaske tragen**. Gerade auf dem Recyclinghof und der Grünschnittdeponie arbeiten auch ältere Menschen, die eine mögliche Infektion oft schwerer erleben als Jüngere.

Bitte helfen Sie mit, die Gemeindeeinrichtungen am Laufen zu halten; es braucht dazu nicht viel – nur Ihre Maske!

Vielen Dank für Ihre Kooperation.

Ihre Gemeindeverwaltung Umkirch